

緑が丘

校訓
「ゆたかさ・たしかさ・たくましさ」
学校教育目標
「認め合い、学び合い、高め合う生徒の育成」

平戸市立田平中学校
学校だより第 5号
(令和5年5月)
文責 西澤 庄藏



先日、地域の方から、このような電話がありました。5/11(木)16:00過ぎ(時刻不詳とのこと)MR西田平駅前前の国道に隣接する信号付近で信号待ちをしていると、横断歩道を渡った中学生2名が私を含め信号待ちをしている車両に深々と挨拶をしていたとのこと。その振る舞いが、ごく自然で、いつもの行為に感じ、多少の交通渋滞でイライラとしていた私の心も和みましたとのこと。中学校で信号機付き横断歩道を渡った際の挨拶を強要しているわけでもなく、小学校での交通安全教育の名残だと思われそうですが、私の心は嬉しさを覚え、その中学生の名前も知らないからこそ、この紙面を割いて紹介したところです。同じことを強要するつもりはありません。ただ、「田平中学校の生徒」との一報に、つながりを持つ一人として誇りに感じたことは事実です。心が温まったひとときでした。

体育大会の次は市中総体球技・武道競技大会です。決戦まで1か月を切りました。

【5/30(日)開催】

| 種目【本校出場分のみ】 | 場所 | 競技開始予定時刻 |
|-------------|------------------|----------|
| 女子バレーボール 競技 | 田平中学校 体育館 | 9:05 |
| 男子ソフトテニス 競技 | 田平公園テニスコート | 9:30 |
| 女子ソフトテニス 競技 | 市営テニスコート(亀岡公園) | 9:30 |
| 卓球 競技 | 平戸文化センター 大ホール | 9:10 |
| 軟式野球 競技 | 赤坂野球場 | 9:30 |
| サッカー 競技 | ライフカントリー(多目的競技場) | 9:20 |
| 剣道 競技 | 生月中学校 体育館 | 9:30 |
| 柔道 競技 | 平戸中学校 武道場 | 10:00 |

5月最後の日曜日、市内各地で平戸市中学校総合体育大会球技・武道の部が開催されます。運動系部活動に所属する生徒にとっては一年間この日のために頑張ってきたと言っても過言ではないぐらいの重要な大会です。特に、3年生は、中学校での部活動の集大成となる大会となります。コンディションを整えて、これまで日々鍛えてきた技術・体力、そして、精神力を大いに発揮して素晴らしい戦いを見せてほしいと願います。

「コロナ」明けの昨今、どの競技も「有観客」で行います。特に、女子バレーボール競技が本校体育館、男子ソフトテニス競技が田平公園テニスコートと、中学校区内で開催されます。女子バレーボールや男子ソフトテニスに限らず、どの競技も、今年度から再びの思いで、保護者の皆様の熱いご声援を心待ちにしています。万障お誘い合わせの上、どうぞ、ご観覧ください。

補足として、今回は、日曜日1日開催のため、5/29(月)が振替休日になります。また、屋外競技(ソフトテニス競技、軟式野球競技、サッカー競技)の天候不良等、競技によって延期の場合は、5/30(火)を予備日としています。なにとぞ、ご了解ください。

なお、陸上競技については、別日に開催されます。6/14(水)佐世保市の総合グラウンド陸上競技場にて開催予定です。「熱戦 part2」になり、期日が近まりましたら、この紙面でもお知らせするつもりです。



4/13(木) 歓迎遠足前の部活動紹介の風景から